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ATA DA TRIGÉSSIMA NONA REUNIÃO ORDINÁRIA DO 2 

CONSELHO UNIVERSITÁRIO DA UTFPR 3 

 4 

Aos vinte e quatro dias do mês de março de dois mil e dezessete, reuniu-se o 5 

Conselho Universitário, na sala de Reuniões da Reitoria da Universidade 6 

Tecnológica Federal do Paraná - UTFPR, Bloco J1, sita na Rua Desembargador 7 

Westphalen, número seiscentos e trinta e sete, Curitiba, às catorze horas, tendo 8 

como Presidente o Magnífico Reitor, Luiz Alberto Pilatti, os Conselheiros Titulares: 9 

Admilson Teixeira Franco, André Luis Dresch, Antonio Augusto de Paula Xavier, 10 

Antonio Gonçalves de Oliveira, Carlos Alberto Mucelin, Carlos Henrique Mariano, 11 

Cesar Augusto Tacla, Cezar Augusto Romano, Dalmarino Setti, Douglas Paulo 12 

Bertrand Renaux, Elsa Moreira, Fabiano Scriptore de Carvalho, Fernando César 13 

Manosso, Gilberto Cruz Rautt Júnior, Gilson Leandro Queluz, Guilherme de Narde,  14 

Heron Oliveira dos Santos Lima, Humberto Remigio Gamba, Jeferson Ferreira de 15 

Deus, José Airton Azevedo dos Santos, Kátya Cristina de Lima Picanço, Luis 16 

Mauricio Martins de Resende, Luiz Alberto Vieira Sarmento, Marcelo Guelbert, 17 

Márcio Roberto Ghizzo, Nanci Stancki da Luz, Neri Santos de Vargas, Rafael 18 

Cardoso, Remi Stelmach, Rogério Eduardo Cunha de Oliveira, Sandroney 19 

Fochesatto, Valdir Fernandes, Vanessa Ishikawa Rasoto, Vilson Luiz Dalle Mole e 20 

os Conselheiros Suplentes: Eurico Pedroso de Almeida Júnior, Marcos Massaki 21 

Imamura, Sonia Maria Rodrigues e Valter Oshiro Vilela. Havendo trinta e oito 22 

presentes, o Presidente declarou aberta a sessão saudando os Conselheiros. Em 23 

seguida, o Presidente apresentou as justificativas de ausência dos Conselheiros: 24 

Alfredo de Gouvêa - presidindo a cerimônia de colação de grau no Câmpus Dois 25 

Vizinhos; Carlos Eduardo Cantarelli - emergência médica com familiar próximo; 26 

Denyze Cristina Lorenzon Ruckl - viagem a serviço do SENAC-PR e não houve 27 

tempo hábil de convocar sua Suplente; Elaine Cristina Ferruzzi - compromissos 28 

particulares; Filipe Cassapo e sua Suplente - reunião junto ao SESI-PR e SENAI-29 

PR; Guilherme Luiz Frufrek - problemas de saúde na família e seu Suplente Vitor 30 

Queiroga que havia confirmado a participação, porém ocorreu um imprevisto de 31 
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última hora; Paulo Cesar Paulino - participando de curso anteriormente 32 

programado; e Weslei Trevisan Amâncio - participando de entrevista no processo 33 

de seleção do Programa de Ciências Sociais do Câmpus Toledo da UNIOESTE. A 34 

seguir, o Presidente colocou em regime de votação as justificativas de ausências. 35 

Ato contínuo, não foi aceita a justificativa da Conselheira Elaine Cristina Ferruzzi, 36 

com dezessete votos contrários e três abstenções. As demais justificativas foram 37 

acatadas pelos Conselheiros. O Conselheiro Devanil Antonio Francisco não 38 

apresentou justificativa, sendo anotada a falta. Dando continuidade, o Presidente 39 

parabenizou os Conselheiros aniversariante dos dias dois e quatro do mês de 40 

fevereiro, pedindo uma salva de palmas. Na continuidade, o Presidente passou ao 41 

EXPEDIENTE iniciando com as COMUNICAÇÕES DA PRESIDÊNCIA: O 42 

Presidente solicitou aos Conselho a autorização de afastamento do país para 43 

participar da reunião do Comitê Diretivo de Rede de Universidades Tecnológicas e 44 

Politécnicas, na cidade de Salamanca, Guanajuato, no México, no período de três 45 

a nove de abril, próximo. O Conselho, por unanimidade, autorizou o afastamento 46 

do Reitor. Ato contínuo, o Presidente comunicou que no dia vinte e quatro de março, 47 

foram homologas as candidaturas para a consulta informal para Diretores-Gerais 48 

dos Câmpus Apucarana, Campo Mourão, Cornélio Procópio, Dois Vizinhos, 49 

Francisco Beltrão, Guarapuava, Londrina, Medianeira, Pato Branco, Ponta Grossa 50 

e Santa Helena. Destacou que a consulta informal será no dia doze de abril 51 

próximo. Continuou informando que, no dia vinte de março, assinou o Termo de 52 

Cooperação de Dupla Diplomação com a Universidade Tecnológica de Troyes – 53 

UTT. Ato contínuo, comunicou que em vinte e dois de março, participou da 54 

cerimônia de abertura da aula inaugural do Programa de Pós-Graduação em 55 

Educação Física, do Câmpus Curitiba. Participou, também, em vinte e três de 56 

março, ministrou a aula inaugural do Mestrado e Doutorado em Ensino de Ciência 57 

e Tecnologia, do Câmpus Ponta Grossa. Comunicou, ainda, que dia vinte e um de 58 

março esteve no Câmpus Cornélio Procópio, empossando os novos servidores 59 

daquele Câmpus. Ainda, no dia dezessete de março, participou de reunião com o 60 

executivo municipal de Toledo, para negociar a doação de terreno para o Câmpus 61 

Toledo. Esteve nas comemorações dos dez anos de implantação do Câmpus 62 

Londrina. Ato contínuo, informou o afastamento do Diretor-Geral do Câmpus 63 

Apucarana, professor Aloysio Gomes de Souza, para cursar Doutorado em 64 

Portugal. Assumirá, interinamente, a Direção do Câmpus o professor Marcelo 65 



Ferreira da Silva. Registrou, também, que a UTFPR aderiu ao pacto nacional 66 

universitário pela promoção do respeito à diversidade, da cultura da paz e dos 67 

direitos humanos, uma iniciativa do MEC. O lançamento estadual foi no último dia 68 

dezesseis de março, no plenário da Assembleia Legislativa do Paraná. Ato 69 

contínuo, informou que o Câmpus Campo Mourão será a mais nova unidade do 70 

Mestrado Profissional de Administração Pública (PROFIAP), passando a receber 71 

ações de ensino, a partir da segunda turma do curso, com início no próximo dia 72 

seis de abril. O Presidente esclareceu que esta incorporação permitirá que os 73 

Servidores do Câmpus Campo Mourão assistam as aulas no próprio Câmpus, sem 74 

necessidade de deslocamento para outras cidades. Na continuidade, registrou que 75 

o Câmpus Ponta Grossa completou, no último dia quinze de março, seu vigésimo 76 

quarto aniversário. Por fim, informou aos Conselheiros que no dia vinte e oito de 77 

abril, acontecerá a próxima reunião extraordinária do COUNI, pelo qual pediu que 78 

reservem a data. Na sequência, o Presidente colocou em votação à aprovação da 79 

ata da quadragésima Reunião Extraordinária, ocorrida em vinte e três fevereiro de 80 

2017 (dois mil e dezessete), que estando em conformidade, foi aprovada por 81 

unanimidade. Ato contínuo, antes do início da ordem do dia, o Presidente informou 82 

que a transmissão da Reunião seria interrompida para discussão do primeiro 83 

processo da pauta, visto se tratar de processo que envolve sigilo. Informou, ainda, 84 

que logo após a deliberação desta matéria, a transmissão seria reiniciada. Assim, 85 

passou se ao PROCESSO N° 26/2017: PEDIDO DE RECURSO DE DECISÃO 86 

CONTIDA NO PROCESSO ADMINISTRATIVO Nº 23064.003305-2016-08. 87 

RELATOR: Carlos Henrique Mariano. O Presidente pediu a autorização para a 88 

entrada do advogado Dr. Marcus Vinícius Amin, OAB/Pr n. 22.264, representante 89 

do servidor Devanil Antonio Francisco. Autorizada a entrada, de início, o 90 

profissional expôs seus argumentos, fazendo a defesa técnica, conforme previsto 91 

no Regulamento do Conselho Universitário. Ato contínuo, após a saída do 92 

advogado, o Relator procedeu à leitura do relato e, em seguida, o Presidente abriu 93 

para as discussões e considerações dos Conselheiros. Ainda, o Presidente 94 

esclareceu que a discussão e a deliberação da plenária serão sobre o julgamento 95 

da decisão do Reitor, conforme determina a Portaria do MEC, de cinco de maio de 96 

2009 (dois mil e nove). Após ao intenso debate, o Presidente colocou o relato em 97 

votação, o qual foi aprovado por 24 (vinte e quatro) votos favoráveis, 2 (dois) 98 

contrários e 12 (doze) abstenções. Desta forma, o COUNI negou o provimento do 99 



recurso, mantendo a decisão recorrida. Dando continuidade à reunião, o Presidente 100 

solicitou autorização do Conselho para dar continuidade visto já ter extrapolado o 101 

horário regulamentado para término da reunião. Autorização concedida, passou-se 102 

à análise do PROCESSO N° 27/2017: APROVAÇÃO DO RELATÓRIO DE 103 

GESTÃO DA UNIVERSIDADE TECNOLÓGICA FEDERAL DO PARANÁ - 104 

EXERCÍCIO 2016. RELATOR: Antônio Augusto de Paula Xavier. O Presidente 105 

solicitou autorização para que alguns membros da comissão que elaborou o 106 

Relatório pudessem entrar e apresentar o trabalho. Com a autorização concedida, 107 

o Presidente agradeceu o trabalho da equipe, passando a palavra ao Relator que 108 

apresentou o relato, frisando que o documento já havia passado pela aprovação do 109 

Conselho de Planejamento e Administração – COPLAD. Em seguida, o Conselheiro 110 

Cezar Augusto Romano sugeriu a elaboração de mecanismos de indicadores de 111 

gestão, alinhando as ações com os objetivos do Plano de Desenvolvimento 112 

Institucional (PDI). Sugeriu, ainda, a inserção, nos próximos Relatórios de Gestão, 113 

de gráficos dos principais indicadores de evolução positiva. Por fim, o Conselheiro 114 

parabenizou a Comissão pelo trabalho desenvolvido. Ato contínuo, o Presidente 115 

também reconheceu que o trabalho de elaboração do Relatório é imenso e muito 116 

difícil. Na sequência, iniciou-se a discussão da proposta. Em seguida, o 117 

Conselheiro Vilson Luiz Dalle Mole pediu esclarecimentos sobre os benefícios que 118 

os alunos recebem e pontuou que o custo efetivo, por aluno, é da ordem de 33 119 

(trinta e três) mil reais ao ano. Ainda, solicitou o esclarecimento sobre a tabela 6.11, 120 

da página 144, força de trabalho. O Conselheiro Vilson Luiz Dalle Mole continuou 121 

sua fala, inquirindo sobre o plano médico da UTFPR, referente a tabela 10.4.6.1-c, 122 

página 276, do Relatório. O Conselheiro, atual Pró-Reitor de Planejamento, 123 

Sandroney Fochesatto, esclareceu que o plano é autossuficiente. Não havendo 124 

mais discussão, o Presidente colocou o relato em votação, o qual foi aprovado por 125 

32 (trinta e dois) votos e 2 (duas) abstenções. Devido ao adiantado da hora, 2 (dois) 126 

Conselheiros tiveram de se ausentar da reunião. Na sequência, o Presidente 127 

passou ao último expediente: PROCESSO N° 28/2017: APROVAÇÃO DO 128 

ORÇAMENTO DA UNIVERSIDADE TECNOLÓGICA FEDERAL DO PARANÁ - 129 

EXERCÍCIO 2017. RELATOR: Carlos Alberto Mucelin. Inicialmente o Presidente 130 

expôs que, pela primeira vez, optou-se por encaminhar para análise do Conselho 131 

o Orçamento de Custeio, para o exercício em questão, em separado do Orçamento 132 

de Capital, como forma de agilizar a descentralização dos recursos para a 133 



manutenção da Universidade, bem como iniciar os processos dos programas e 134 

ações institucionais previstos para 2017. Com efeito, posteriormente, virá para 135 

apreciação e aprovação no COUNI o Orçamento de Capital. Feita a leitura do relato, 136 

o Presidente colou em discussão o relato. O Conselheiro Vilson Luiz Dalle Mole 137 

solicitou esclarecimento sobre a destinação dos recursos do Plano Nacional de 138 

Assistência Estudantil (PNAES), e se estes recursos são utilizados para subsidiar 139 

a manutenção das refeições no Restaurante Universitário (RU). O Relator 140 

esclareceu que este subsídio não é exclusivamente para os auxílios estudantis no 141 

RU. O recurso do PNAES subsidia todos os auxílios estudantis da Universidade. O 142 

Conselheiro Sandroney Fochesatto explicou que o recurso do PNAES é destinado 143 

aos alunos que são selecionados através de editais, mediante critérios previamente 144 

definidos. O valor desse subsídio é padronizado para todos os usuários do RU e, 145 

finalizando, esclareceu que a diferença entre o preço real da refeição e o valor de 146 

R$ 2,50 (dois reais e cinquenta) é o valor do subsídio. Continuando, o Conselheiro 147 

Vilson Luiz Dalle Mole questionou a desigualdade das distribuições de valores, 148 

constantes nas tabelas 8 e 9, do Relatório de Gestão. Apontou que os valores 149 

destinados ao apoio à realização de eventos, por exemplo, o “ Fórum para 150 

Coordenadores de Áreas”, ser muito superior aos valores destinados ao apoio à 151 

participação dos Docentes e Técnicos-administrativos em eventos. Solicitou que, 152 

no próximo processo de distribuição do orçamento, houvesse a apresentação de 153 

estudos para melhorar essa distribuição, tornando-a mais igualitária, valorizando a 154 

participação dos Servidores em eventos. Comentou, ainda, que é difícil visualizar 155 

no Relatório de Gestão a aplicação do Orçamento. Não consegue confrontar o que 156 

foi orçado com o que foi realmente executado. Solicitou, também, que, se possível, 157 

a produção de um resumo com a aplicação dos recursos. Ato contínuo, o 158 

Presidente esclareceu que a Reitoria adotou como política institucional, o apoio à 159 

realização desses eventos institucionais. Esclareceu, também, que os valores 160 

serão destinados a um conjunto de “Fóruns”. Continuou dizendo que a Reitoria 161 

abriu mão de parte de seu orçamento para garantir mais recursos para os Câmpus. 162 

Esclareceu, ainda, que os Câmpus têm autonomia para apoiar a participação de 163 

seus servidores em eventos. O Conselheiro Valdir Fernandes concordou com o 164 

Conselheiro Vilson Luiz Dalle Mole, sobre o escasso valor destinado à participação 165 

em eventos, porém, justificou que foi o possível que poderia ser destinado, em 166 

virtude dos limites orçamentários. Explicou, ainda, que é um recurso complementar 167 



aos recursos disponibilizados pela CAPES e CNPq, destinado à participação dos 168 

servidores em eventos científicos, normalmente para apresentação de trabalhos. 169 

Não é isonômico sendo concorrencial. Esclareceu, também, que não é usual as 170 

instituições destinarem recursos para este fim, e que a UTFPR o faz por entender 171 

necessário este incentivo. Finalizando seus questionamentos, o Conselheiro Vilson 172 

Dalle Mole comentou sobre os recursos destinados à Diretoria de Gestão da 173 

Informação (DIRGTI). Lembrou que na discussão sobre o orçamento do ano 174 

passado, houve o repasse de R$ 600 (seiscentos) mil reais para Diretoria. Naquele 175 

ano, o Conselheiro havia solicitado a apresentação de um plano de aplicação 176 

destes dos recursos, quais as ações que seriam desencadeadas, visto que as 177 

demais áreas descrevem as ações que serão realizadas. Ato contínuo, o 178 

Conselheiro Sandroney Fochesatto esclareceu ao Conselheiro Vilson Dalle Mole 179 

que no Relatório de Gestão há um quadro demostrando onde foram aplicados os 180 

recursos. Neste quadro está descrito as despesas institucionais, separadas por 181 

elementos de despesa, tanto da Reitoria quanto dos Câmpus. Lembrou, também, 182 

que este detalhamento foi uma solicitação do próprio COUNI. Esclareceu, ainda, 183 

que não há como elencar especificamente todas as despesas, haja vista que em 184 

cada valor, existem inúmeros empenhos com serviços e empresas diversas. Disse, 185 

ainda, que estes dados estão especificados e disponíveis no Portal da 186 

Transparência. Já em referência aos recursos destinados à DIRGTI, esclareceu 187 

que a Diretoria promoveu reuniões com todas as Pró-Reitorias e Diretorias de 188 

Gestão com o objetivo de levantar as demandas específicas de “Softwares” dessas 189 

áreas. Uma ação necessária para atender as demandas para o desenvolvimento 190 

de sistemas de tecnologia da Informação e acompanhar a crescente expansão da 191 

UTFPR. Esclareceu, também, que essas demandas serão analisadas pelo Comitê 192 

Gestor de Tecnologia de Informação da UTFPR, encarregado de priorizar e otimizar 193 

os serviços de tecnologia da informação (TI). Por fim, o Conselheiro Sandroney 194 

Fochesatto informou que estará à disposição, juntamente com a equipe da 195 

PROPLAD, do Conselheiro Vilson Luiz Dalle Mole para discutirem a proposta 196 

referente à prestação de contas e uma avalição para o próximo Relatório de 197 

Gestão. Na sequência, o Conselheiro Dalmarino Setti expôs sua preocupação com 198 

a redução de recursos na rubrica “cursos e concursos”, tabela 5 (cinco) do Relatório 199 

de Gestão, haja vista que nesta categoria estão as ações para a capacitação dos 200 

servidores da Instituição, necessárias que para manter a qualidade e melhorar o 201 



desempenho nas atividades laborais. Na continuidade, o Conselheiro Dalmarino 202 

Setti, sugeriu a adoção de ações visando a sustentabilidade na UTFPR, como por 203 

exemplo, ações para reduzir o consumo de energia elétrica. O Presidente expôs 204 

que houve a necessidade de priorizar recursos para outras ações, e decidiu-se pela 205 

redução dos recursos para a rubrica “cursos e concursos”. Informou, também, que 206 

instituiu comissão responsável por elaborar a política ambiental e implantar o plano 207 

de logística sustentável da UTFPR. A comissão será responsável por ações que 208 

envolverão todos os Câmpus, e que certamente trará resultados positivos em curto 209 

espaço de tempo. Informou, ainda, que a partir de 31 de julho, os processos 210 

institucionais que geram ou produzem documentos impressos, gradativamente, 211 

serão feitos exclusivamente pela plataforma SEI (Sistema Eletrônico de 212 

Informações), promovendo economia com a redução da utilização do papel, ganhos 213 

para o meio ambiente e para a Instituição. Na continuidade, o Conselheiro Gilson 214 

Queluz questionou a tabela 11 (onze) do Relatório, expressando que o novo valor 215 

destinado às ações de extensão é muito diminuto para atender a demanda 216 

curricular do MEC, pois será um item importante nas avaliações de cursos. 217 

Solicitou, ainda, que nos próximos orçamentos haja um aumento desse recurso 218 

para aplicar nas ações de extensão. O Presidente esclareceu que a partir de 2020, 219 

os cursos de graduação das universidades brasileiras deverão dedicar no mínimo 220 

10% de sua grade curricular às atividades de extensão. Esta exigência foi 221 

estabelecida pelo Plano Nacional de Educação. Na sequência, o conselheiro Cezar 222 

Augusto Romano solicitou a implantação de mecanismos para comparação das 223 

aplicações do orçamento aprovado no ano anterior, com o orçamento executado e 224 

demonstrado no Relatório de Gestão do exercício, em valores globais, como por 225 

exemplo as tabelas 11 (onze), 13 (treze) e 16 (dezesseis) do Relatório de Gestão 226 

Expressou, ainda, sua preocupação de como se expõe para a sociedade as 227 

questões dos cortes orçamentários, em especial para a UTFPR. Disse que 228 

analisando comparativamente o orçamento do ano de 2016 (dois mil e dezesseis) 229 

com ao atual, pôde observar que houve um acréscimo de 90 (noventa) milhões de 230 

reais no orçamento para 2017 da UTFPR, porém, houve mais recursos destinados 231 

para o pagamento de pessoal. Por fim, solicitou que ao longo do ano, haja 232 

condições de acompanhar a aplicação dos recursos, a partir da proposta 233 

orçamentária aprovada pelo COUNI. Encerradas as discussões, o Presidente 234 

colocou em votação a aprovação do relato, o qual foi aprovado por 30 (trinta) votos 235 



e 2 (duas) abstenções. Ato contínuo, o Presidente a gradeceu, novamente, o 236 

esforço e participação dos Conselheiros, efetivando no tempo de, 237 

aproximadamente, 4 (quatro) meses, a análise de mais de 20 (vinte) matérias pelo 238 

COUNI. Por fim, seguiu-se às COMUNICAÇÕES DOS CONSELHEIROS: A 239 

conselheira Kátya Cristina de Lima Picanço solicitou aos Conselheiros que sejam 240 

agentes, no sentido de esclarecer à comunidade acadêmica dos seus Câmpus, 241 

sobre a PEC 287, que trata da Reforma da Previdência, ajudando as pessoas a 242 

entender a gravidade desse projeto; O Conselheiro Neri de Vargas fez apelo à 243 

Reitoria da UTFPR para intensificar medidas com o objetivo de apurar os desvio de 244 

dinheiro público, referente ao PAD  Câmpus Cornélio Procópio. O Presidente 245 

esclareceu que já há uma comissão em andamento para apurar tal fato e na 246 

continuidade, a Advocacia Geral da União (AGU) ingressará com ação civil pública 247 

para ressarcimento do dano ao erário; o Conselheiro Carlos Alberto Mucelin 248 

registrou e lembrou que o Câmpus Santa Helena ainda é um Câmpus em 249 

implantação, funcionando com força de trabalho de 34% dos servidores pactuados 250 

com o governo federal. Atualmente está com 2 (dois) cursos em funcionamento 251 

sendo que 3(três) foram pactuados, porém, o de agrárias ainda não entrou em 252 

funcionamento, visto que o Governo Federal não ter cumprido com o que foi 253 

pactuado até o momento. Registrou que o funcionamento do Câmpus se dá de 254 

forma precária, porém, com grande esforço, comprometimento e excepcional 255 

trabalho desenvolvido pelos servidores. Continuou expondo que esses servidores 256 

estão fazendo alternância de setores para garantir o atendimento da comunidade 257 

acadêmica. Concluiu fazendo um apelo para somar esforços, junto às autoridades 258 

federais, para que seja cumprido o que foi pactuado; o Conselheiro Cezar Augusto 259 

Romano comunicou que, a partir de estudo de grupo de trabalho, foi criado o 260 

Departamento Acadêmico de Arquitetura e Urbanismo, sendo um 261 

desmembramento do Departamento Acadêmico de Construção Civil. O conselheiro 262 

registrou a aula inaugural da 1ª turma do Programa de Pós-Graduação em 263 

Educação Física do Câmpus Curitiba, sendo o 17º Programas de Pós-Graduação 264 

do Câmpus, dos quais 4 (quatro) são de Programas de cursos de Doutorados. 265 

Comunicou, ainda, que no dia 18 de março, foi inaugurada a Pista Permanente de 266 

Orientação Sprint da Academia Militar das Agulhas Negras (AMAN), na cidade de 267 

Resende, Rio de Janeiro. A UTFPR foi responsável pela proposição, mapeamento, 268 

preparação e montagem dos controles, arte final e impressão dos mapas da pista, 269 



através de estudos coordenados pelo professor Raul Friedmann, do Departamento 270 

Acadêmico de Eletrônica do Câmpus Curitiba; o conselheiro Marcos Imamura 271 

registrou que o Câmpus Londrina completou 10 (dez) anos de existência e com 272 

parte das atividades comemorativas, foi inaugurado, dia 17 de março, dois novos 273 

blocos, o bloco didático “K” e o Bloco “L” de laboratórios de Pesquisas. As obras 274 

somam 7.556,56 m2 de áreas construídas. O novo prédio contempla várias salas 275 

de aulas, ambientes administrativos, laboratórios para os cursos de Engenharia de 276 

Produção e Engenharia Mecânica, além de laboratórios especializados de química, 277 

informática e física. O Bloco “L” de Laboratórios de Pesquisas, construído com uma 278 

área de 1.125,00 m2, especialmente para o desenvolvimento de novas pesquisas, 279 

abrigará laboratórios de diversas áreas do conhecimento, atendendo a demanda 280 

de 58 (cinquenta e oito) pesquisadores do Câmpus. Registrou e agradeceu o apoio 281 

recebido pela Reitoria na busca desses recursos. Não havendo mais nada a tratar, 282 

o Presidente encerrou a reunião, desejando um bom final de semana para todos e 283 

uma boa viagem de retorno para aqueles que retornam ao interior do estado, 284 

dando, por encerrada a sessão da qual, eu, Helia Aparecida Eduardo Nerborski, 285 

Secretária, lavrei a presente Ata, que vai assinada por mim, pelo Presidente e pelos 286 

Conselheiros presentes. 287 
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